

Le Courrier du Loiret, 16 janvier 2020

NIBELLE

Gérard Rousseau a présenté ses derniers vœux

Lors de la cérémonie de vœux, samedi 11 janvier à la salle de fêtes, c'est avec émotion que le maire Gérard Rousseau, a annoncé officiellement qu'il ne se représente pas aux prochaines élections municipales.

Il s'est engagé dans la vie municipale en 1989 en tant que conseiller, et a ensuite effectué deux mandats en qualité de maire. Avec son équipe, il s'est investi sans compter pour l'intérêt de la commune. « Pendant toutes ces années nous avons veillé à gérer nos finances avec rigueur. Nos ressources sont de plus en plus difficiles, nous devons pourtant répondre à des obligations, des contraintes qui ont des conséquences financières importantes ».

Des travaux importants ont été réalisés pour l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite, tant à la mairie qu'à l'immeuble de l'agence postale.

L'élu a présenté les nouveaux personnels qui ont intégré la commune : Romuald Delvaux au poste d'agent technique, Magali Grivot déjà en poste à la mairie a été promue secrétaire générale, Céline Serré, adjoint administratif



Gérard Rousseau a annoncé qu'il ne serait pas candidat.

et secrétaire du syndicat des eaux. Un poste à mi-temps a été créé. Il est occupé par Julie Amador Guerra qui accueillera le public aux heures d'ouverture. Enrique Reinoso, l'agent postal, partira en retraite à la fin du mois ; il sera remplacé par Séverine Godard, auparavant factrice, qui aura en charge l'agence postale communale. Le maire a remercié l'association Histoire et Patrimoine qui œuvre depuis des mois pour rendre la musée Saint-Sauveur plus attractif, celui-ci devrait ouvrir prochainement.

Gérard Rousseau a conclu son discours en faisant allusion aux élections. « Je vais rendre mon écharpe

de maire dans quelques semaines, j'espère bien la remettre à Catherine Ragobert qui a accepté de conduire une liste et de poursuivre cette mission avec mes élus. »

« J'espère avoir rempli cette mission correctement, du mieux que j'ai pu le faire ».

Monique Bevière, présidente du syndicat de Pays confirme « que la fonction de maire est prenante, ce soir c'est un moment de récompense. Habitants et conseillers représentent la vie d'une commune ».

Le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, était présent pour ces derniers vœux du maire. « J'ai mesuré combien il a mené son combat ».